

MADRID - MAS-CONTROLES ALCOHOLEMIA

FEBE y Alcobendas premian a los jóvenes conductores que no consuman alcohol

Alcobendas, 21 mar (EFE).- La Federación Española de Bebidas Espirituosas (FEBE) celebrará la noche del viernes en Alcobendas una campaña para llamar la atención de los jóvenes sobre la necesidad de no beber alcohol si van a conducir, ofreciendo cheques de 20 euros de gasolina a quienes cojan el coche sin haber bebido.

Uno de los objetivos de la campaña es poner en valor la figura del conductor alternativo, para lo que se informará a los jóvenes que ocupen el coche la importancia de que conduzca una persona que no haya consumido alcohol, proponiendo que cada noche sea una persona la que no beba.

Los controles, en los que participará la Policía local para controlar los niveles de alcoholemia, se realizarán en las inmediaciones de la plaza Mayor, según ha matizado el Consistorio en un comunicado.

La FEBE promueve el "consumo 0,0 al volante", al tiempo que fomenta el consumo responsable de alcohol entre la población adulta, de forma que recomienda no ingerir más de 30 gramos de alcohol diarios en hombres y 20 gramos en mujeres, descansando dos días a la semana.

No obstante, indican que se debe dar un "consumo cero" en aquellos colectivos considerados de riesgo, como embarazadas y menores.

El Ayuntamiento de Alcobendas y FEBE trabajan conjuntamente desde el año 2008 para prevenir el consumo indebido de bebidas alcohólicas, a través de un convenio de colaboración que supone el desarrollo de los programas e iniciativas de concienciación para promover el consumo responsable de bebidas con contenido alcohólico.

La iniciativa de este viernes se enmarca dentro de este acuerdo de colaboración, junto a otras como el programa "Tú sirves, Tú decides", que pretende formar a los hosteleros en un servicio responsable de alcohol. Además, Alcobendas se ha adherido al Proyecto Ciudades en Red "Menores ni una Gota", que pretende prevenir el consumo de alcohol en menores de edad.